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市議会に対する市民意識調査結果
　市議会では、市民の信頼と負託に応えるための議会改革を目指し、将来にわたり、あらゆる世
代が立候補でき、安定した議員活動ができる環境を整えることを目的に、平成27年12月定例会
において「白河市議会議員のあり方を検討する特別委員会」を設置し、これまでに延べ10回の特
別委員会を開催してきました。
　また、特別委員会の活動の一環として、市民の皆様のご意見やご要望等を伺い、また今後のあ
り方の具体的な方策等を議論するため、本年６月３日から７月１日にかけて「市議会に対する市
民意識調査」を実施しました。
　本調査の結果で主な内容は、次のとおりです。詳細については、｢市議会に対する市民意識調査
結果報告書」として、市ホームページ、または議会事務局でご覧いただけます。

　◇調査対象者��18歳以上の市民の皆様から無作為抽出した2,000名
　◇回答者����756名（回答率：37.8％）
　◇調査方法���調査票を郵送により送付・回収
　なお、この度本調査の趣旨にご理解・ご協力いただきました皆様に、改めて御礼を申し上げます。

満足
129件　18％

不満足
166件
23％

わからない
362件　51％

選んだ市議会
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　　あなたは、選んだ市議会議員の活動に満足して
いますか？
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　　あなたは、市議会議員の活動内容をご存知です
か？
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　　あなたは、現在の市議会議員の定数をご存知で
すか？�
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　　あなたは、現在の市議会議員の定数について、
どう感じますか？�
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　この調査結果は、特別委員
会において今後の検討資料と
するほか、市議会活動におい
て多面的に活用させていただ
きたいと考えております。
　また、今後、市民の皆様方
との意見交換会開催も予定し
ており、ご意見等を伺い、特
別委員会の所期の目的を達成
したいと考えております。

（◎委員長　　〇副委員長）

深谷　博歩　　岩崎　洋一　　菅原　修一　　深谷　　弘　　佐久間　進　　緑川　摂生
石名　国光　　深谷　政男　　北野　唯道　◎山口　耕治　○十文字博幸　　玉川　里子

議員のあり方を検討する特別委員会　12人

◇議会や議員の活動をわかりやすく、魅力あるものであることを広く伝える。(49件）
◇市民や地域の声（要望・意見等）をよく聴くとともに、意見交換を行い、議会に反映させる
　こと。(27件）
◇立候補制度の簡素化、選挙運動などの費用の軽減、選挙公営制度の充実。(25件）

　　市議会では、あらゆる世代が議員に立候補でき安定した議員活動ができる環境づくりを検討しております。
　　そのためには何が必要だと思いますか。(※上位3件のみ表示）
問

ある程度
評価する
194件　27％

あまり評価
しない
194件　27％

評価しない
57件　8％

評価する
8件　1％
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　　あなたは、今の市議会をどのように評価します
か？

問

市及び市民の
利益となるように
政策の提言を行う
304件　42％地域の声を

聞いてほしい
320件　44％

市政のチェック
64件　9％

その他　34件　5％

　　あなたは、議員や市議会に何を期待しますか？問

必要である
531件　71％

必要でない
20件　3％

わからない
196件　26％

　　あなたは、市議会の改革が必要だと思います
か？

問

◇市民や地域の声をよく聴いて、市政に反映さ
　せる。(30件）

◇議員定数や報酬の見直しなど（21件）

◇議員はもっと勉強し、活動してほしい。
　(15件）

◇市議会や議員活動をもっと市民にわかりやす
　く、広くお知らせしてほしい。(14件）

　　市議会に対する意見や要望がございましたらご
記入ください。（※上位４件のみ表示）

問


